

Wer einen Platz im Herzen
anderer hat, ist niemals allein.
Deshalb wirst Du niemals alleine
sein, denn Dein Platz in unseren
Herzen wird Dir für immer sicher sein.

Zürich, 22. Februar 2018

A b s c h i e d

Traurig, aber dankbar für die schöne gemeinsame Zeit, nehmen wir
Abschied von unserer lieben

Doris «Dorli» Oettle-Lörtscher

10. September 1924 – 22. Februar 2018

Sie durfte nach kurzer schwerer Krankheit friedlich einschlafen.

Wir vermissen Dich

*Margrit und Claude Lörtscher Frei
Alwin Oettle*

*Graziella und Fulvio Regazzoni-Oettle, Maureen, Patrick
Heidi Müller-Lörtscher
Verwandte und Freunde*

Auf Wunsch der Verstorbenen hat die Urnenbeisetzung im
engsten Familienkreis stattgefunden.